

Menyemai Kreativitas dan Kebahagiaan: Kesatria Mayangkara Ajak Anak Papua Ciptakan Mainan di Nduga

Jurnal Agung - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 8, 2024 - 14:35



Nduga- Keberadaan Satgas Pamtas Mobile Yonif 503/Mayangkara di Papua tak hanya membawa kedamaian, tetapi juga kebahagiaan dan inspirasi bagi masyarakat setempat, khususnya anak-anak. Kamis (07/11/2024), Kesatria Mayangkara yang dipimpin oleh Letda Inf Yudi Riandoko hadir di Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, untuk berbagi keceriaan dengan anak-anak lewat aktivitas

kreatif membuat pesawat kertas.

Kegiatan ini tidak hanya sekedar mengajak bermain, tetapi juga bertujuan mengasah motorik halus, fokus, serta kreativitas anak-anak Papua. Di antara tawa dan semangat anak-anak, para prajurit Yonif 503/Mayangkara membawa suasana ceria yang menyenangkan, membentuk ikatan yang kuat dengan mereka. Berbagai mainan sederhana yang dibawa, termasuk pesawat kertas, disambut gembira dan penuh antusias oleh anak-anak, yang belajar berkreasi sambil menikmati momen bersama para prajurit.



Menurut Letda Inf Yudi Riandoko, kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Satgas Yonif 503/Mayangkara untuk membangun mental dan karakter positif generasi muda Papua.

“Kami ingin anak-anak ini merasa bahagia dan termotivasi untuk terus belajar dan berkembang. Dengan cara kreatif dan penuh kehangatan, kami berupaya menjadi bagian dari mereka, memberikan dukungan terbaik untuk masyarakat,” ujar Letda Inf Yudi.

Aksi kreatif ini menjadi upaya nyata TNI dalam merangkul dan menyatu dengan masyarakat Papua, membawa manfaat di luar tugas utama menjaga perbatasan. Dalam kebersamaan, para prajurit juga menanamkan pesan bahwa mereka siap hadir mendukung pertumbuhan generasi muda yang akan menjadi penerus yang lebih kuat, cerdas, dan bersemangat.



Kehadiran Kesatria Mayangkara di Kabupaten Nduga membawa angin segar, menginspirasi, dan membangun kebersamaan yang harmonis. Melalui aksi bermain kreatif ini, TNI tidak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat yang menyemai mimpi dan harapan bersama anak-anak Papua, menanam benih optimisme bagi masa depan yang lebih cerah.